BILAN DON DU SANG DU 06/09/2019

Un bilan très positif pour la journée du Don du Sang, qui s'est déroulée le 6 septembre dernier sur notre commune.

3 médecins, 4 infirmières plus 1 stagiaire et 1 secrétaire étaient présents à la salle de la Serra, pour recevoir tous les donneurs qui se sont présentés.

Les 12 couchettes n'ont pas désempli, et sur 81 personnes qui ont été reçues, 72 ont été retenues sur des critères médicaux.

Le personnel médical venu en nombre a assuré une bonne gestion de la prise en charge des donneurs, et la collecte s'est, du fait, déroulée dans d'excellentes conditions.

Merci à tous.

Geneviève NEYRET Adjointe Affaires Sociales